

Eduardo Tejera nuevo presidente

de la Asociación de Ajedrez de Monseñor Nouel

14 de octubre 2013



Bonao.- El doctor Eduardo Tejera fue juramentado como nuevo presidente de la Asociación de Ajedrez

La actividad fue desarrollada en el Casino del Yuna de esta ciudad con la asistencia de connot

El Secretario de Organización de la Federación Dominicana de Ajedrez (FDA) Sergio Cruz tuvo

Completan la directiva Franyely Ubiñas como vicepresidente, el Lic. Ediberto Cabrera será el s

Así mismo estarán en la nueva directiva Aliberto Peña Rosario como secretario de organizaci

Luego de la juramentación el nuevo presidente de la Asociación de Ajedrez provincial agradeci

“Hemos llegado a esta asociación con el objetivo de trabajar arduamente por la disciplina del a

Agregó que unas de sus principales prioridades será incentivar el ajedrez en las escuelas y col

Luego de la juramentación se realizó un Torneo Provincial de Partidas Rápidas que fue ganad

Asociación de Ajedrez de Monseñor Nouel (AAMN)

C/ Dr. Salvador Goutier sgoutier@asociaciondeajedrezdemonsnouel.com Tel. ☐

www.asociaciondeajedrezdemonsnouel.blogspot.com

asociacion-ajedrez-mons-nouel@hotmail.com